



雪っ子、風の子、元気な子

(庄瀬小・雪上運動会)

# 広報じろね

2/15 No.314 毎月1日・15日発行

昭和57年2月15日発行  
発行所：白根市役所

人口の動き 1月1日現在 人口33,733人（前月比+18） 男16,442人 女17,291人 世帯数7,575 戸数6,834



白根市から初のプロ野球選手に。新しい野球人生にかける渡辺くん

### 大きなサボテン

高さ三・五尺の大きなサボテンが、中村政郎さん宅（中山）の温室にあります。金武扇といふ種類で、この種のものは二トドケ

たあこがれの世界。でも、まさか自分がプロ選手になれると思ってもみませんでした。でもこの道を選んだからにはがんばります。厳しさは覚悟のうえです」と、渡辺くん。白根市から

驚きを、大驚から新潟商業高校へと野球一筋。六十人もいる野球部で、徐々に力をつけて二年生からレギュラーとして三塁を守り、早くから県内の高校球界では強肩、強打で注目を集めています。

### プロ野球『日本ハム』の選手となった

渡辺 浩くん

（東笠巻・新潟商業高校3年生）

ぐらの高さになりますが、四十五もあるのはとても珍しいことです。「温室の中においてためこんだ大きくなつたのでしよう」と中村さん。春から秋にかけ毎日、二三十の黄色いきれいな花が咲きます。

は、初めてのプロ野球選手の誕生です。

めたものの、五十五年秋と五十六年春の二度北越商の古川投手と対戦。惜しくも甲子園への夢を断たれてしまいました。

「プロ入りが夢だったとはいって、監督を通じて『日本ハム』から入団の話があったときは、正直言つて驚きよりも不安が先に…。でも監督の励ましもあって、プロの道を選びました」十二月二十二日、球団事務所で契約。晴れて『日本ハム』背番号56の三塁手となりました。

「学校の仲間たちも、私以上に喜んでくれました。サイン？ 賴りますけど、まだまだ…」

一月、東京・多摩川の自主トレに出発する渡辺くんを送り出

すご両親。「若いうちが勝負の世界。飛び込んだからには精いっぱいがんばってこい」と励ます声も晴れやかでした。

募集 仲間に お出かけ

しませんか なりませんか

会員募集中 庄瀬民謡同好会 2月26日 13時から15時まで  
○大鷲保育園 団どなたでも 団乳幼児期のしつけについての講演。講師は十字園々長の村与吉氏 ○中央公民館 (☎③3171) までに庄瀬地域生活センター (☎②2901)

6人制男女混合バレーボール大会の出場チームをもちます。田地区的コミュニティづくりの一環として、会員の親睦を図り、民謡の研究・発表を行います。団地区民どなたでも

男女各3人でチームをつくってください。3月7日 8時30分から 団白根高校体育館 团市内連合青年団事務局 (市社会教育課内) (☎③3171) までに市内七郎までお送りください。



小石 丘ちゃん(1歳2か月)  
権一さんの長男(中鷺の木)

### わが家のアイドル

「歩き始めて、もう自が離せません。どんなに寒い日でも下をはかせませんが、風邪もひかず、裸足で元気に動き回っています。今は、みかんの皮むきに興味があるようです。素直でじょうぶな子に育てたいです。素すね」（母親・とし子さんの話）

### 記録 アラカルト



# 青葉

記録のと  
ところ  
対象者  
問い合わせ

情報提供は  
☎73-2111@297へ